

C. José David de la Rosa Flores, Regidor de la Comisión Edilicia de Inspección del Ayuntamiento de Puerto Vallarta, Reciba un cordial saludo en el presente documento. Esta misma es para solicitar de la manera más amable apoyo para los ciclistas de Puerto Vallarta, pueda presentar al pleno del ayuntamiento de Puerto Vallarta una iniciativa en darles mantenimiento preventivo (limpieza, Pinta, etc.) y correctivo (boyamientos sueltos, segregadores sueltos y bolardos) a toda la **RED DE CICLOVIAS** del municipio de Puerto Vallarta, esto que fuera mínimo cada 3 meses en cuestión de barrido en las ciclo vías para evitar alguno tipo de accidente, ya que cuando hay mucha arena suelta es peligroso para el ciclista y podemos sufrir accidentes severos; y mínimo cada 6 meses pintar las ciclo vías para que sea respetada, al momento de estar realizando un barrido o una pinta, pueden realizar el levantamiento de lo correctivo para que los ciclistas sean respetados por los automovilistas que a veces circulan en la ciclo vía si no tienen una segregación horizontal no lo respetan, esta petición se hace para que el ciclista no se ha abandonado y se pueda seguir realizando la movilidad sustentable y movilidad segura en bicicleta.

Sin más por el momento, quedo de Usted para cualquier duda o comentario al respecto, no sin antes reiterarle mis más altas consideraciones.

ATENTAMENTE



C. ELISEO GARCIA AVILA  
CICLISTA URBANO